

La République du Centre, 27 novembre 2013

CARNET DE DEUIL

Une figure de la communauté protestante s'en est allée

Une personnalité marquante de la communauté protestante orléanaise s'est éteinte récemment. Luce Madeline, ancienne présidente du conseil presbytéral de l'Église réformée d'Orléans et présidente honoraire de l'association Mémoire protestante en Orléanais, est décédée mardi 19 novembre.

En tant que présidente du conseil presbytéral, de 1988 à 1996, elle a notamment dû présider à la vente des temples de Patay et de Bricy, « un déchirement qui a sans doute contribué à sceller son intérêt pour la Mémoire protestante en Orléanais », association qu'elle a initiée en 1993.

Un jour un musée ?

Selon l'Église réformée d'Orléans, « il ne fait aucun doute que le projet de Luce Madeline de créer, à Orléans, un musée du protestantisme en Orléanais, qui avait stimulé



HISTOIRE. Elle maîtrisait très bien ce sujet. PHOTO. J. BILLARD

l'intérêt de Jean-Pierre Sueur, se réalisera un jour, vu l'importance du patrimoine qu'elle a pu rassembler et publier sur le protestantisme dans notre région ».

« Un petit bout de femme », au « sourire communicatif » qui restera donc dans les mémoires.

Un culte d'action de grâce aura lieu au temple d'Orléans, ce samedi, à 10 h 30. ■